

# ZARD研究所BBS

promised you をこよなく愛する ZARD FREAK 憩いの場 ♪with you ♡♡



FC2  
「なみろむ」のような作  
(1)  
2013/11/10 (0...)

[B社が何をすべきか考える委員会](#)

[投稿規程／編集・削除方法](#)

過去ログ [8](#) [7](#) [6](#) [5](#) [4](#) [3](#) [2](#) [1](#)

[旧BBS](#)

[土ワイ](#)

[Ver.違い](#)

[歌詞の理解の為に](#)

[駅](#)

[メロ](#) [ライブ特設ページ](#)

[問い合わせ](#)

[HOME](#)

[記事閲覧](#)

[記事一覧](#)

[アルバム](#)

[スライド](#)

[利用案内](#)

[管理画面](#)

[返信を投稿する](#) [新しい話題を投稿する](#)

## 歌詞の理解の為に No.84'少女の頃に戻ったみたいに'

#14091  選択 [狐声風音太](#) 2013-10-21 08:36:40 [返信](#) [報告](#)

“いつも白線 踏みはずして (改行) 走る私がいる”

この言葉は、泉水ちゃんが中学時代に陸上をやっていた事から出ているのでしょうか。

この詞は、特定の異性に向けられた感情と受け取らなくても良いのではないのでしょうか？

子供の頃、おばあちゃん（おじいちゃんでも）に可愛がられた気持ちを表しているとも、思えます。

おばあちゃんなら、少々、孫が好き勝手な事をして、大きい気持ちで接してくれます。親は育てるのに精一杯で、余裕が無い事が多いので、そんな時はおばあちゃんの出番です。

Re:歌詞の理解の為に No.84'少女の頃に戻ったみたいに'

#20268  選択  咲帆  2016-07-30 13:54:24  返信  報告

私には“いつも白線 踏みはずして (改行) 走る私がいる”というのは女性のグループ仲間とかに馴染めない。いじめられている訳ではないけれど自分が美人なせいでどこ行っても浮いて目立ってしまっている。だけどその気持ちが分からずに嫉妬してくる人がいてどんなに自分の気持ちを理解してもらおうと努力しても分かってもらえない。ってことなのではないでしょうか？

そんな時に夢の中に出てくる君は私の気持ちを理解してくれてそっと暖かい手で包んでくれる。誰も分かってくれない私の気持ちを理解してくれる君が好きだということだと思います。

おそらく坂井さんが美人と言われるのを嫌っていたのは美人なせいで嫌な思いや苦勞ばかりしてきたからだと思います。美人というのは同性から憧れられると同時に嫉妬も受けます。泉水さんの様に優しい心があって人に無いものもっている美人は嫉妬を受けやすいです。なぜなら気の強くグループの中心にいて性格悪いリーダータイプ美人又は不美人は大人しい人や優しい人を自分より格下だと思います。なのに実は自分よりも女の魅力、才能では格上だと分かる目の上のたんこぶで粗さがしする人がいるからです。

男性からはモテるけど断るとすっぱいブドウの心理で色々言われ女性から同じ土俵だと勘違いしてる女性から嫉妬される。でもそれを分かってくれずなんとも思っていない人は良かれと思って美人、美人だと言ってくるから嫌だ。男性が自分だけ美人と言うから隣にいる友人とギクシャクする。泉水さんにとって美人と言われると「で？」となるんだと思います。

美人と言われるより可愛いと言った方が泉水さんは照れますが喜ぶと思います。

### Re:歌詞の理解の為に No.84'少女の頃に戻ったみたい'に'

#20269  選択  咲帆  2016-07-30 14:05:59  返信  報告

あと、ロックな格好やボーイッシュな格好ももすきな人なのでカッコいいと言われると泉水さんは喜ぶます。美人よりも泉水さんにとってはイケメン、カッコいい、可愛いが誉め言葉です

### Re:歌詞の理解の為に No.84'少女の頃に戻ったみたい'に'

#20271  選択  咲帆  2016-07-30 15:25:54  返信  報告

私を優しい人にしてくれる。と言うのは周りにいる人間関係や環境で自分まで嫌な性格になってしまいそうな所を、優しく接してくれるから私も優しい人になることができる。と言う意味だと思います。

不思議なことに人というのは近くにいる人と性格が似てくるので、関わりたくないのに嫌な人が自分に嫉妬したりして突っかかってくると、自分の方もツンとした態度をとって心の中で見下したり嫌な性格になってしまいそうな所を君だけは私を優しい人に変えてくれる。人は鏡だというのはまさしくそれで、君は私に優しい人だから私も優しい人にしてくれる。ということだと思います

## Re:歌詞の理解の為に No.84'少女の頃に戻ったみたい'に'

#20272  選択  咲帆  2016-07-30 16:04:31  返信  報告

「なぜ訳もないのに声をあげて泣きたくなる」と言うのは今日特別嫌なことがあった訳ではないのに、今まで人に言っても理解されない悩みが自分の心につもりに積もって爆発してしまったということなのだと思います。

## Re:歌詞の理解の為に No.84'少女の頃に戻ったみたい'に'

#20280  選択  狐声風音太  2016-08-01 16:54:01  返信  報告

咲帆さん、皆さん今日は。

3年ほど前のスレに返信を有り難う御座います。

> 私を優しい人にしてくれる。と言うのは周りにいる人間関係や環境で自分まで嫌な性格になってしまいそうな所を、優しく接してくれるから私も優しい人になることができる。と言う意味だと思います。

そうですね。その人が、誰なのか？優しい彼とも考えられますし、もっと大きな存在、神・仏・ずっと年上の人のも良いのではないのでしょうか。

> 「なぜ訳もないのに声をあげて泣きたくなる」と言うのは今日特別嫌なことがあった訳ではないのに、今まで人に言っても理解されない悩みが自分の心につもりに積もって爆発してしまったということなのだと思います。

その通りでしょう。それを受け止めてくれる大きい存在が「あなた」なのです。

泉水ちゃんが高校時代から陸上の好成績で他校の男子生徒からの評判が高かったオフィシャル本にも載っています。それでいろいろな葛藤があったのかも知れません。

また、何かで読んだか聞いたかですが、彼女の歌詞の中に出る男性はかなり年上の人を設定しているようです。

それがこの歌詞にも表れているのではないのでしょうか？

## Re:歌詞の理解の為に No.84'少女の頃に戻ったみたい'に'

#20316  選択  咲帆  2016-08-07 22:51:47  返信  報告

私はそれが誰なのかを、泉水さんが色んな歌詞に隠した無言のサインを見ると全部、最後までZARDの辻褄があうんです。泉水さんは作詞の天才だけでなく、意図的に特定の人間にしか分からないようにできる人で。二人です。一人は男、もう一人は同性です。年上と年下。  
B社に命懸けて確認するべきなのか？謎を残したZARDのままにいるべきなのか悩んでいます。

## Re:歌詞の理解の為に No.84'少女の頃に戻ったみたい'に'

#20317  選択  咲帆  2016-08-07 23:48:28  返信  報告

泉水さんはこの曲だけでなく全てに残してるんです。曲の時期に何があったのか。ミステリアスという売り方で声をあげて主張することができない、そしてそれを伝えたい相手と知られてはいけな人がいたため歌詞に残した。ダイイング残してるんです。  
発売曲順に並べてよくでてくる歌詞のワードをたどって下さい。  
どんな行動をとったときに何がおきたのか。  
人と会う時や伝えかたの手段。

## Re:歌詞の理解の為に No.84'少女の頃に戻ったみたい'に'

#20318  選択  咲帆  2016-08-08 01:15:19  返信  報告

抱き締めて夢が消える前に記憶はからっぽにしてハートをそっと眠らせて君と僕との間に永遠は見えるのかな？また夢をみる日まで口笛吹いたクスッと笑う愛する人よ今どこで眠っていますか？  
時間と空間の中朝がくるまで眠りたい  
君に届け  
よく見知らぬ町  
瞳閉じて二人の世界がなぞめく意味のある教え  
君の胸の中止まっていた時計が今動き出す。すりきれる緊張感心に稲妻が走る何かを見た瞬間空気が動く  
輪郭ぼやけたまま名前なんてしらなくても言葉はいらなかったサインだけで  
少年の瞳都会の小さな彼のように甘えてほしいmyfriend

天使のような笑顔で帰る家を探してる少女  
ハートに火をつけて君の胸に戻る。この新しい宇宙の歌が聞こえる  
同じ臭い。セオリー。君のそばからもう離れない。私はたったひとりの存在だから。  
おもいきり泣いたら今までのことは全部忘れよう

パスワード :

編集

削除